

## S'attendre au Seigneur

*« Mais ceux qui s'attendent à l'Éternel renouveleront leur force ; ils s'élèveront avec des ailes, comme des aigles ; ils courront et ne se fatigueront pas, ils marcheront et ne se lasseront pas » (Ésaïe 40:31).*

Nous entendons beaucoup parler ces jours-ci des listes d'attente. Le gouvernement et notre Service National de Santé luttent pour réduire le temps d'attente des personnes pour les rendez-vous et les traitements. Le processus est semé d'embûches, de déceptions et même de désespoir. Nous entendons souvent les paroles : « J'attends simplement ». L'attente n'est pas considérée comme une bonne expérience ; c'est quelque chose que nous associons à l'inactivité et à la perte de temps. Pourtant, dans la Bible, « s'attendre au Seigneur » décrit une activité essentielle à notre foi. Elle représente la dépendance de la foi, le désir de connaître la volonté de Dieu et la volonté de l'accomplir. Mais surtout, elle décrit simplement et avec force le fait d'être en présence du Seigneur et les bénédictions et l'énergie spirituelle qui découlent constamment de cette expérience.

Nous le voyons clairement dans les paroles d'Ésaïe. Tout au long de son service exigeant pour Dieu, il a découvert la puissance de l'attente à l'Éternel. Comme David dans le Psaume 23, il a appris comment Dieu a restauré son âme grâce à la nourriture spirituelle et au rafraîchissement qu'il a trouvés dans la présence de Dieu. Les images du Psaume 23 de verts pâturages et des eaux paisibles illustrent la communion que le Sauveur veut que nous expérimentions à travers la parole de Dieu et la prière. Ce n'est pas un processus précipité. L'attente au Seigneur présente une période d'attention dédiée et calme, fondamentale pour notre bien-être spirituel. Ésaïe décrit trois expériences connectées, s'élever, courir et marcher.

**S'élever :** La parole de Dieu nous emmène dans la présence de Dieu. L'aigle lève les yeux pendant qu'il s'élève, puis regarde vers le bas. Les jours ordinaires et les jours les plus exigeants doivent être vus à travers le spectre de notre vie en Christ. Il met tout en perspective.

**Courir :** La parole de Dieu nous donne l'énergie pour faire la course de la foi. La fatigue est dissipée et nous sommes rafraîchis et renouvelés pour faire face aux défis à venir. Au lieu d'être « consumés » par les pressions de la vie, nous apprenons à nouveau : « Ce sont les bontés de l'Éternel que nous ne sommes pas consumés, car ses compassions ne cessent pas ; elles sont nouvelles chaque matin ; grande est ta fidélité » (Lamentations 3:22-

23).

**Marcher** : La Parole de Dieu nous permet de marcher comme des disciples qui suivent le Sauveur. Dieu nous donne la grâce de marcher à pas mesurés, réfléchis et paisibles avec le Sauveur comme guide.

Le processus de s'attendre au Seigneur devrait être l'expérience constante de chaque chrétien, et il devrait également être vécu en tant que peuple de Dieu. S'attendre au Seigneur n'est pas l'inactivité, mais le tremplin à partir duquel notre vie en Christ s'exprime pleinement personnellement et, dans notre communion, ensemble.

**Gordon D Kell**